

令和2年5月吉日

保護者の皆様へ

名古屋市教育委員会

教育長 鈴木 誠二

新緑が美しい季節となりました。色鮮やかな花も咲き乱れ、一年の内でも過ごしやすい時期ですが、新型コロナウイルス感染症の影響で、様々な苦勞が絶えない日々をお過ごしのことと御見舞い申し上げます。

御案内のとおり、名古屋市教育委員会では、3月から全ての市立学校・園を休業させていただいております。お子様への感染のリスクを軽減し、大切な生命と健康を守るための措置ではありますが、長い間、友達と一緒に遊んだり勉強したりすることができないことは、お子様の健やかな成長にとって望ましいことではないと考えております。また保護者の皆様には、日ごろは学校で行っている学習の支援なども担っていただくなど、ご負担をおかけしていることを大変恐縮しております。

新型コロナウイルス感染症の流行は完全に収束したとは言えず、未だ感染のリスクはなくなっておりませんが、愛知県は政府による緊急事態宣言の特定警戒都道府県の指定が解除され、新たな感染者の発生もピーク時を大きく下回っていることは報道されているとおりでございます。

等しく質の高い教育を受けることが、国際的にもまた日本の憲法でも認められたお子様の権利であることを念頭に、新型コロナウイルス感染症の現在の状況と学校・園で取るべき予防策について、改めて保健・医療関係者からの意見を聴取し、今月中旬にお知らせしたとおり、6月1日から学校・園での教育活動を再開させていただくことといたしました。

再開にあたっては、各学校・園において教室の消毒や換気、机の配置、授業の進め方など、可能な限りの感染防止策を施すことは勿論、全ての教職員が健康状態を注意深く見守ることで、お子様が安心して楽しく過ごせる環境を提供してまいります。新型コロナウイルス感染症に見られる発熱や咳などの症状には特に注意いたします。

学校・園の再開まで2週間ございます。保護者の皆様には更にご負担をおかけすることになりますが、お子様がスムーズに学校・園に来ていただけますように、お願いしたいことが2つございます。

1つ目は、休業中に、お子様の生活のリズムが不規則になっていたり、夜型になっていたりするようでしたら、規則正しいリズムで生活できるようにご支援いただきたいと存じます。早寝早起きをして十分な睡眠をとることは、栄養バランスの取れた食事をするのと併せて、お子様の健全な成長のため、また新型コロナウイルス感染症対策としても、最も大切なことと聞いております。

2つ目は、お子様が入学あるいは進級されてから初めての通常授業を、新しいクラスで受けていただくこととなりますので、少なからず不安があることと思います。中には学校へ足が向かないお子様がおられるかもしれません。その場合には、ほんの少しだけ、お子様の背中を押していただけませんか。しかし決して無理強いはなさないでください。ご心配でしたら、どうか遠慮なく学校・園やなご子ども応援委員会にご相談ください。子どものことが大好きな教員、そしてまさにお子様を応援するために名古屋市だけに設置されている子ども応援委員会のスタッフが、全力で支援させていただきます。

6月から名古屋市立学校・園で始まる新しい生活様式が、全てのお子様たちにとって、楽しく幸せな居場所となりますように、地域の皆様のお力添えをいただきながら、学校・園・教育委員会職員が一丸となって力を尽くしてまいります。どうか保護者の皆様にもご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

名古屋市教育委員会